

Noticias del Colegio

Asamblea General Ordinaria y elecciones

Por el **Consejo Directivo**

Conforme a la convocatoria oportunamente enviada a los matriculados y publicada en los medios habituales de difusión, el pasado miércoles 23 de noviembre se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria, en el auditorio Tsugimaru Tanoue, en nuestra sede de Avda. Corrientes 1834 (CABA).

En esta oportunidad, a la Asamblea asistieron setenta y seis matriculados, y fue el ejercicio número 48 el objeto de análisis.

El orden del día fue el siguiente:

- Designación del presidente de la Asamblea.
- Designación de dos asambleístas para firmar, juntamente con el presidente y el secretario, el acta de la Asamblea.
- Consideración de la memoria, el balance general, el inventario y la cuenta de gastos y recursos del ejercicio cerrado el 31 de agosto de 2022.
- Presupuesto anual de gastos y recursos para el ejercicio por cerrar el 31 de agosto de 2023.
- Consideración y fijación del monto de la inscripción en la matrícula y de la cuota anual para el año 2023.
- Elección de miembros del Consejo Directivo: dos vocales titulares con mandato por cuatro años.

La Asamblea fue presidida por la colega Gabriela González, quien estuvo asistida por las colegas Valeria Esterzon y Carolina Veltri, en calidad de secretarías de la Asamblea. A todas ellas vaya el reconocimiento por haber desempeñado de manera impecable semejante labor.

En un marco de respeto y cordialidad, los asambleístas pudieron realizar consultas sobre distintas inquietudes que fueron respondidas por el Consejo Directivo, así como también por los asesores del Colegio, y fue así como el intercambio de ideas enriqueció el debate. En primer lugar, se dio tratamiento a la memoria, y luego se analizaron el





balance y el presupuesto para el año 2023. Después de algunos intercambios, todos los rubros fueron aprobados por amplia mayoría.

Siguió el debate sobre el monto de la cuota anual y, de las cuatro propuestas que surgieron, la cuota anual 2023 quedó aprobada en \$15 000. Asimismo, el valor de la matrícula se fijó en \$18 000.

Por otra parte, el jueves 24 de noviembre se llevó a cabo el acto eleccionario para la renovación de miembros del Consejo Directivo: dos vocales titulares con mandato por cuatro años.

En total, participaron trescientos cincuenta matriculados. La lista Renovación con Trayectoria resultó ganadora con doscientos siete votos, mientras que la Lista Unidad obtuvo ciento cuarenta y dos votos. Hubo un voto en blanco.

El Consejo Directivo agradece a todos los matriculados que participaron de ambos actos, ya que de todos dependen las acciones y los proyectos para el ejercicio futuro, y de todos depende evaluar qué modificar, qué conservar y a qué darle un cambio radical.

También agradecemos a los miembros del personal del Colegio, quienes, en forma sumamente diligente, prepararon todo lo necesario para la realización de la Asamblea y se quedaron atentos a todo requerimiento hasta el final del encuentro. ■

